
 

 

 

 

 

 

 

       

       NOUS PRIONS AVEC :   

     Défunts de la semaine :  Michel ROUX – Père Marc BERBEY 
Père Jacques HAMEL et toutes les personnes victimes du terrorisme dans le monde. 

Samedi 30 : Jacques COMBE- Dimanche 31 : Jean-Marie PETEY (anniv.) – Monique CHENEBY 
 

Samedi 30 : 15 h 00, mariage de Maja PETERSEN et Robin VILLEMAINE 
 

31 juillet : « Chercher et trouver Dieu en toute chose » fête de St Ignace de Loyola 
 
 
 
 

MESSAGES APRÈS L’ATTENTAT DE ST-ETIENNE-DU-ROUVRAY 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

30 et 31 juillet 2016 

18ème dimanche de l’ordinaire 

SAINT JOSEPH  DE  DIJON 

 
 

1-3 rue du Havre - 21000 - DIJON 

���� 03.80.55.34.60  ���� 09 521 39 451 

paroisse.st.jo@free.fr  
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Tous les lundis de l’été : 19 h 15, 
Nous sommes invités à méditer et préparer la liturgie du week-end suivant 

Le Conseil Français du Culte Musulman : 

……le Conseil Français du Culte Musulman (CFCM) appelle 

l’ensemble des Mosquées de France à saisir l’occasion du 

Prêche de la Prière du Vendredi prochain, 29 Juillet, pour 

évoquer la place prépondérante qu’occupe dans la religion 

musulmane le respect des autres religions ainsi que le respect 

des hommes de foi qui les portent. (Sourate 5 verset 32 ; Sourate 

5 verset 82 ; Sourate 22 verset 40). Car l’Islam respecte les lieux où 

Dieu est invoqué 

A ce titre, le CFCM rappelle que le Prophète (Paix et 

Salut sur lui) disait dans un Hadith : « Celui qui fait 

du mal injustement à un juif ou à un chrétien me 

trouvera en adversaire le jour du jugement dernier ». 

(rapporté par Mouslim). 

Le CFCM invite également les Responsables de Mosquées, les 

Imams et les fidèles à rendre visite aux Eglises qui leurs sont 

proches, notamment à l’occasion de la Messe du Dimanche 

matin, pour exprimer à nouveau à nos frères Chrétiens la 

solidarité et la compassion des Musulmans de France au 

lendemain de cette nouvelle tragédie qui a frappé notre Pays 

en s’attaquant à un lieu de culte et à des religieux 

Dominique Lebrun, Archevêque de Rouen 
….Je crie vers Dieu, avec tous les hommes de bonne volonté. J’ose inviter les non-croyants à s’unir 
à ce cri ! Avec les jeunes des JMJ, nous prions comme nous avons prié autour de la tombe du Père 
Popielusko à Varsovie, assassiné sous le régime communiste. 
L’Eglise catholique ne peut prendre d’autres armes que la prière et la fraternité entre les hommes. 
Je laisse ici des centaines de jeunes qui sont l’avenir de l’humanité, la vraie. Je leur demande de ne 
pas baisser les bras devant les violences et de devenir des apôtres de la civilisation de l’amour. 

Israël Cemachovic, Président ACI Dijon 
…..Nous sommes horrifiés par cet 

événement qui est à la fois dans la 

continuité des terribles massacres qui 

ensanglantent la France depuis plus d'un 

an mais qui est aussi une étape de plus 

franchie dans la terreur vers laquelle 

veulent nous plonger les terroristes 

islamistes…… 

Les juifs de Dijon, de France et d'ailleurs dans 

le monde, qui savent ce que mourir et souffrir 

pour leur religion ou du seul fait de leur 

naissance, sont solidaires avec les Catholiques 

et les autres Chrétiens, dans cette lutte 

contre la barbarie qui envahit progressivement 

notre espace vital commun en France. 

Nous adressons nos sincères condoléances à 

nos compatriotes - et amis - catholiques 

tellement meurtris. 

''Le monde est une triste boutique. Les ''coeurs purs'' doivent se mettre ensemble pour 

l'embellir. Il faut reboiser l'âme humaine. Je pense de toutes mes forces qu IL FAUT 

S'AIMER PLUS QUE JAMAIS !'' Julos Beaucarne, après l’assassinat de sa jeune femme 



 Pourquoi faut-il être confirmé 
pour se marier en Église ou pour 
être parrain ou marraine?  
 En disant « oui je le veux » lors 
de notre mariage chrétien, nous 
faisons de notre amour conjugal un 
témoin de l'amour de Dieu pour son 
peuple. Alors si nous n'avons pas 
tout d’abord confirmé notre 
baptême, comment cela prend-t-il 
son sens?  
 En étant parrain ou marraine 
nous acceptons de témoigner de 
notre foi en Jésus Christ envers nos 
filleuls. Si nous n'avons pas dit « oui 
» à notre baptême, comment 
pouvons-nous être responsables de 
celui d'une autre personne ? 

 Québec  
http://www.paroissejeanxxiii.ca/confirmation
.php  
 

Chers frères et sœurs, bonjour ! 
Dans cette troisième catéchèse sur les sacrements, 
nous nous arrêtons sur la Confirmation, qui doit se 
comprendre dans la continuité du baptême, auquel 
elle est liée de manière inséparable. Ces deux 
sacrements, avec l’Eucharistie, forment un unique 
événement salvifique, l’« initiation chrétienne », dans 

lequel nous sommes insérés en Jésus-Christ, mort et ressuscité, et nous devenons de 
nouvelles créatures et membres de l’Église. Voilà pourquoi, à l’origine, ces trois sacrements 
étaient célébrés en un moment unique, au terme du chemin catéchuménal, normalement 
pendant la Vigile pascale. Ainsi se scellait le parcours de formation et d’insertion graduelle 
dans la communauté chrétienne, qui pouvait parfois durer plusieurs années. On avançait pas à 
pas jusqu’au baptême, et ensuite à la Confirmation et à l’Eucharistie. 

On parle du sacrement de l’ « onction ». Et, en effet, à travers l’huile dite « saint chrême », nous 
sommes conformés, dans la puissance de l’Esprit, à Jésus-Christ qui est l’unique et véritable « 
Oint », le « Messie », le Saint de Dieu. 

Le terme de « Confirmation », nous rappelle aussi que ce sacrement fait croître la grâce 
baptismale : il nous unit plus fermement au Christ ; il porte à son achèvement notre lien avec 
l’Église ; il nous accorde une force spéciale de l’Esprit-Saint pour diffuser et défendre la foi, 
pour confesser le nom du Christ et pour ne jamais avoir honte de sa Croix (cf. Catéchisme de 
l’Église catholique, n.1303). 

Lorsque nous accueillons l’Esprit-Saint dans notre cœur 
et que nous le laissons agir, le Christ lui-même se rend 
présent en nous et prend forme dans notre vie ; à travers 
nous, c’est lui, le Christ lui-même, qui va prier, 
pardonner, donner l’espérance et la consolation, servir 
nos frères, se faire proche des personnes démunies ou 
des derniers, créer la communion, semer la paix. Vous 
voyez comme c’est important : par l’Esprit-Saint, le 
Christ lui-même vient réaliser tout cela au milieu de nous 
et pour nous. C’est pour cela qu’il est important que les 
enfants et les adolescents reçoivent le sacrement de la 
Confirmation. 

Nous nous préoccupons tous de les faire baptiser, et 
c’est bien, mais peut-être que nous ne nous préoccupons 
pas assez de les préparer à la Confirmation. De cette 
façon, ils vont rester à mi-chemin et ils ne recevront pas 
l’Esprit-Saint qui est si important dans la vie chrétienne, 
parce qu’il nous donne la force d’avancer.  

Chers frères et sœurs, souvenons-nous que nous avons 

reçu la Confirmation ! Avant tout pour remercier le Seigneur de ce cadeau, et ensuite pour lui 

demander de nous aider à vivre en véritables chrétiens, à toujours 

marcher dans la joie selon l’Esprit-Saint qui nous a été donné. 

"La Confirmation rend 
capable d'aimer comme 
le Christ"  
 

Catéchèse du pape François 


